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РАЗВИВАЕМСЯ
С ПАРТНЕРАМИ ВМЕСТЕ

В ПАО "БРТ" реализуется программа перспективного разви-
тия, которая связана с освоением новых видов продукции. По
уточнению директора по развитию Алексея Породного, в пе-
речень осваиваемых автокомпонентов входят детали различ-
ного кластера - формовые, неформовые, битумные и тек-
стильно-битумные. По перспективным направлениям дея-
тельности Балаковорезинотехника осуществляет сотрудни-
чество с такими крупными игроками автомобильного рынка,
как ПАО "АВТОВАЗ", GM-АвтоВАЗ, ПАО "КамАЗ", Группа ГАЗ,
ПАО "УАЗ". Все новые разработки связаны с развитием мо-
дельной линейки автомобилей - легковых, магистарльных,
коммерческого транспорта. Новую продукцию начнут отгру-
жать на автомобильные конвейеры уже осенью этого года, но
самый пик поставок  новых автокопонентов придется на 2020
год.

В РАМКАХ СОТРУДНИЧЕСТВА
29 августа на промышленной площадке ПАО "БРТ" работа-

ли представители ПАО "АВТОВАЗ" и Группы ГАЗ. Специали-
сты службы по развитию поставщиков тольяттинского авто-
завода выполнили аудит по системе менеджмента качества,
проинспектировав процесс выпуска новых шлангов на произ-
водственном участке № 203. Представители Группы ГАЗ осу-
ществили хронометраж изготовления "топовых" изделий, что-
бы определить соотношение цены и качества автокомпонен-
тов, которые они собираются приобретать. Оба визита свя-
заны с перспективами сотрудничества отечественных
автомобилестроительных компаний и Балаковорезинотехни-
ки, а также с предстоящей реализацией совместных  проек-
тов.

НАЧАЛИСЬ ФУТБОЛЬНЫЕ МАТЧИ
6 сентября в ПАО "БРТ" стартовали соревнования по футбо-

лу среди спортивных команд, сформированных из работни-
ков цехов и служб. Матчи проходят в рамках заводской Спар-
такиады трудящихся на призы первичной профсоюзной орга-
низации предприятия. Команда-победитель получит перехо-
дящий кубок и денежный сертификат. В день старта на
футбольном поле ООО "ПГСС" встретились футболисты
цехов № 110 и 216. По уточнению спортивного инструктора
профкома Евгения Козодольского, в ходе напряженной игры
на поле лидировали спортсмены "сто десятого", которые и
одержали уверенную победу, выиграв поединок со счетом 5:2.
Следующий матч состоится через неделю.

ПО СВЯТЫМ МЕСТАМ
13 сентября ветераны труда Центра "Милосердие" и работ-

ники ПАО "БРТ" в составе объединенной туристической груп-
пы отправятся в трехдневный экскурсионный тур по маршру-
ту "Казань-Свияжск". Инициатором поездки выступило руко-
водство общественной ветеранской организации предприя-
тия. Заводчанам путевка обойдется в 5100 рублей. В цену
входит экскурсионное обслуживание, трансфер в обе сторо-
ны, размещение в хостеле. Экскурсия рассчитана на тех, кто
интересуется историей страны. В эпицентре внимания ока-
жется остров-город Свияжск, построенный по приказу само-
держца Ивана Грозного. Здесь много монастырей, храмов,
музеев. Изюминкой программы является посещение распо-
ложенного недалеко от острова Раифского монастыря, на
территории которого находятся Троицкий собор и храм, в
котором хранится чудотворный Грузинский образ пресвятой
Богоматери.

Последним рабочим днем в 2019 году станет 31 декаб-
ря. Об этом сообщили в пресс-службе Федеральной
службы труда и занятости.

Согласно утвержденному графику выходных и праздничных
дней на 2020 год, каникулы у россиян продлятся с 1 по 8 янва-
ря. В прошлом году отдых начался на два дня раньше, одна-
ко в этом году 30 и 31 декабря выпадают на будние дни - по-
недельник и вторник. В Роструде напомнили еще об одних
длинных выходных - россиянам предстоит отдыхать со 2 но-
ября по 4 ноября. Нерабочие дни связаны с празднованием
государственного праздника - Дня народного единства.

Татьяна Глебова

БРТ ПРЕДЛАГАЕТ…
Руководство ПАО "БРТ" развивает партнерские отно-

шения с потребителями продукции - крупнейшими игро-
ками отечественного рынка. К ним относится "Группа
ГАЗ", в состав которой входит несколько автомобиле-
строительных предприятий.

Äåòè - íàøå áóäóùåå

Начаты двухсторонние переговоры между руководством
ПАО "БРТ" и компанией "ГАЗ" по вопросам поставок деталей
моторного отсека и капота на автомобильный конвейер с це-
лью дальнейшего оснащения семейства автомобилей "ГАЗель
NEXT". Отличительными особенностями автомобилей нового
поколения является надежность, функциональность (модифи-
кации автомобиля адаптированы для любого вида бизнеса),
комфорт и безопасность, потому что руководство автозавода
внедрило в практику систему строгого контроля качества
каждой детали, которая устанавливается на машины.

В связи с таким подходом Балаковорезинотехника предла-
гает своему многолетнему партнеру передовые технологичес-
кие решения и гарантирует обеспечение высокого качества
автокомпонентов. Недавно в Нижний Новгород отправлены
технико-коммерческие предложения по битумным изделиям.
Есть высокая вероятность того, что они заинтересуют топ-ме-
неджмент Группы ГАЗ, и наш портфель заказов увеличится.

СНОВА - В КОНТАКТНЫЙ ЗООПАРК
Поход в городской контактный зооцентр "Зверье

мое" настолько понравился детям работников ПАО
"БРТ", что они хотят попасть в него снова. И такая
возможность у них появится в конце сентября.

Êàëåíäàðü ïðàçäíèêîâ

 Руководство первичной профсоюзной организации пред-
приятия, решая вопрос о приобретении входных билетов, за-
думалось о продолжительности экскурсии. Полная программа
рассчитана на 2,5 часа, мини - на один час. Сколько продлит-
ся общение детворы с представителями фауны, будет зави-
сеть от состава группы. Малышам находиться в замкнутом
пространстве больше двух часов тяжело. В любом случае
посещение зоопарка обещает стать ярким и запоминающим-
ся событием. Ребят ждет интересный рассказ волонтеров о
среде обитания, питании и повадках животных. Маленькие по-
сетители зооцентра смогут обняться с ласковыми козочками,
подержать милых кроликов на руках, покормить экзотичных
шиншилл специальным кормом, понаблюдать за шустрыми
ежиками, покататься на пони. И, конечно, провести веселую
фотосессию.

РОСТРУД НАПОМИНАЕТ
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Татьяна Олейникова

Церемонию открыл глава
БМР А.А. Соловьев, который
отметил, что Доску почета
украсят портреты лучших тру-
жеников, которые внесли осо-
бый вклад в социально-эко-
номическое развитие Бала-
ковского муниципального рай-
она. И своим повседневным
трудом продолжают прослав-
лять малую Родину. Называя
имена 16 человек и наимено-
вания 6 организаций, Алек-
сандр Александрович уточ-
нил: "Обновляя Доску поче-
та, мы стараемся охватить
все сферы профессиональ-
ной деятельности балаков-
цев, отметить самых лучших
среди них. Сельский труже-
ник и работник МВД, врач и
учитель, преподаватель шко-
лы искусств и ветеран, тре-
нер и передовик производ-
ства. Каждый в своей работе
достиг высоких результатов,
каждый достоин всеобщего
внимания и уважения. Бала-
ково - город с огромным чело-
веческим потенциалом. Наше
главное богатство - люди,
которые профессионально и
грамотно делают свое дело,
на которых всегда можно по-
ложиться". Глава района ска-
зал, что гордится замеча-
тельными земляками.

Традиции обновления Дос-
ки почета в этом году испол-
няется 20 лет. За эти годы
около 80 организаций, учреж-
дений, промышленных пред-
приятий и более 300 человек
были заслуженно размещены
на Аллее славы за эффектив-
ную работу на благо района и
его жителей. "Эта добрая тра-
диция обязательно должна
сохраниться!" - подчеркнул
Соловьев. И, обращаясь к
виновникам торжества, доба-
вил: "Верю, что молодое по-
коление балаковцев будет
достойно вас". Он поздравил
всех с наступающим Днем
города, пожелал здоровья,
благополучия, удачи и новых
трудовых достижений.

Настоящим подарком для
награждаемых и гостей праз-
дника стало исполнение пат-
риотической песни сводного
хора детской школы искусств
№ 2 имени И.Я. Паницкого.
Приятным сюрпризом оказал-
ся танцевальный этюд "Пти-
цы" подросткового хореогра-
фического коллектива, а пес-

ÇÍÀÊ ÄÎÂÅÐÈß È ÓÂÀÆÅÍÈß
Первая неделя осени оз-

наменовалась ярким собы-
тием - 5 сентября на цен-
тральной площади города
состоялось открытие
обновленной Доски поче-
та Балаковского района.
Торжественное мероприя-
тие традиционно прошло
накануне празднования
Дня города.

ня о родном городе в испол-
нении воспитанников хора
под руководством Н.В. Шала-
евой МАУ ДО "Детская школа
искусств № 4" вызвала са-
мые положительные эмоции.
Тем более что Наталья Вла-
димировна Шалаева, которая
солировала в этот день в
хоре, поддерживая подопеч-
ных, оказалась в числе тех,
чье имя занесено на Доску
почета в этом году.

 На основании решения спе-
циальной комиссии при главе
Балаковского муниципально-
го района и постановления
главы БМР именное свиде-
тельство о занесении на рай-
онную Доску почета получила
представитель нашей компа-
нии. Заместитель начальни-
ка цеха № 217 ПАО "БРТ" Та-
тьяна Евгеньевна Малинкина
удостоена этой высокой час-
ти за особый вклад в разви-
тие химической промышлен-
ности. Вместе с ней на торже-
ственной церемонии присут-
ствовала заводская группа
поддержки: Т.Б. Мамедов -
начальник цеха, О.В. Серби-
на - начальник управления по
персоналу и правовым воп-
росам, Т.А. Чубрикова - пред-
седатель первичной профсо-
юзной организации Балако-
ворезинотехники, коллеги и
друзья. Из рук главы БМР
Татьяна Евгеньевна получи-
ла сертификат и алую розу.
Роскошный букет цветов от
имени руководства предпри-
ятия прямо на красной до-
рожке вручил ей под громкие
аплодисменты начальник
цеха.

- Татьяна Евгеньевна -
большой профессионал, пре-
красный специалист и ред-
кой души человек, - высказал
свое мнение о подопечной

Тофик Маме-
дов. - Честно
признаюсь ,
когда возник
вопрос с Дос-
кой почета, на
предприятии
обсуждалось
н е с к о л ь к о
кандидатур.
Все очень
уважаемые,
д о с то й ны е
люди с со-
лидным опы-
том работы,
особыми про-
изводствен-
ными заслу-
гами, но мне
удалось убе-
дить руково-
дителя наше-
го предприя-
тия в том, что
наша Таня -
самая луч-

шая. Я благодарен Олегу
Анатольевичу Сильченко за
поддержку и понимание.

Так получилось, что в этом
году в жизни Татьяны Евге-
ньевны Малинкиной про-
изошло еще одно очень  важ-
ное событие. Дочка Дарья
стала студенткой, поступив
в Российский государствен-
ный педагогический универ-
ситет имени Герцена. Рас-
сказывая о наследнице, ко-
торая отправилась на учебу
в Санкт-Петербург, чтобы
стать специалистом по де-
фектологии, Татьяна Евгень-
евна не смогла сдержать гор-
деливой материнской улыб-
ки. А ее глаза нежно-василь-
кового цвета излучали
счастье. Может быть, она
вспомнила в этот момент
себя в таком же возрасте,
когда стояла перед выбором
профессионального пути.
Совсем юной девчонкой уст-
роилась она на завод "Бала-
коворезинотехника". Взяли
ученицей контролера ОТК в
службу качества по рекомен-
дации родственницы, в от-
деле ее опекали все - от ря-
довых сотрудников до руко-
водителя В.В. Чирковой.
Только после достижения
совершеннолетия Танюша
получила допуск к самостоя-
тельной работе.

Судьба не баловала Татья-
ну. В 21 год она потеряла ро-
дителей, оставшись без под-
держки родных и близких,
которая так необходима в
начале жизненного пути. При-
шлось стать сильной и само-
стоятельной, справляться с
бытовыми трудностями.
Вспоминая тот непростой
период, Татьяна Евгеньевна
с благодарностью говорит о
коллегах, которые не оста-

вили ее одну в минуты отча-
яния. "Завод стал для меня
вторым домом, а коллектив
полностью заменил семью.
Все, чего я достигла на про-
изводстве, не только моя
заслуга. Я бы не смогла реа-
лизоваться в профессии без
мудрых советов, помощи со-
служивцев, которые щедро
делились со мной опытом и
знаниями".

Работая на заводе, Татьяна
Евгеньевна поступила в тех-
никум, получила экономичес-
кое образование. Руко-
водство хвалило ее за орга-
низаторские способности,
целеустремленность, под-
держивало желание разви-
ваться, идти вперед. Т.Е.
Малинкина прошла несколь-
ко ступенек служебной лест-
ницы - работала контроле-
ром, мастером ОТК, ведущим
специалистом. На протяже-
нии нескольких лет курирова-
ла цех № 217, отлично разби-
ралась в тонкостях техноло-
гии, нюансах сложного произ-
водства. Т.Б. Мамедов с
гордостью рассказывает о
том, что смог разглядеть в
ней будущего технорука и
поспособствовал переводу в
цех: "Татьяна Евгеньевна
знала специфику нашей ра-
боты, много лет занималась
вопросами качества продук-
ции. И, что мне особенно
нравилось, подходила к
решению задач нестандарт-
но. Кроме того, всегда отли-
чалась высокой организо-
ванностью, отлично контак-
тировала с людьми, могла
"разрулить" самый сложный
производственный вопрос,
никогда не пасовала перед
проблемами, не боялась
столкнуться с трудностями.
Через женственность и хруп-
кость пробивался ее силь-
ный характер. Она создана
для ответственной работы".

Коллеги говорят о Татьяне
Евгеньевне Малинкиной как
о профессионале с большой
буквы. При ее непосред-
ственном участии на пред-
приятии реализовано не-
сколько крупных проектов.
Все они связаны с освоени-
ем битумных и шумоизоляци-
онных деталей для оснаще-
ния отечественных легковых
автомобилей и иномарок.

Труд Т.Е. Малинкиной отме-
чен наградами всех уровней -
заводского, муниципального,
регионального. Есть у нее
Почетная грамота Министер-
ства промышленности и тор-
говли РФ. Занесение своего
имени на Доску почета Бала-
ковского района Татьяна Ев-
геньевна рассматривает как
знак высокого доверия и ува-
жения руководства предпри-
ятия и трудового коллектива.
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Татьяна Олейникова

23-я международная выс-
тавка запчастей, автокомпо-
нентов, оборудования и то-
варов для технического об-
служивания автомобилей
"MIMS Automechanika" прохо-
дила в ЦВК "Экспо" с 26 по
29 августа. Официальная
церемония открытия состоя-
лась на конференц-площад-
ке АГОРА. Участниками по-
пулярного форума стали за-
рубежные и отечественные
компании, представившие
свои уникальные товары,
услуги и новейшие разработ-
ки. Все они были продемон-
стрированы на единой
бизнес-платформе, в 12 на-
циональных павильонах, в
которых было 14 экспозици-
онных залов. В одном из них
располагался стенд ООО
"Группа компаний "TADEM""
с образцами товарной про-
дукции предприятий, входя-
щих в состав холдинга. Для
ГК "TADEM", как и для мно-
гих ведущих компаний отрас-
ли, привычным форматом
участия в выставке стала
демонстрация продукции
под общим брендом. Это
удобно - показать сразу весь
спектр деятельности, под-
черкнуть уровень влияния на
важную составляющую эко-
номики страны - автомоби-
лестроительную отрасль.

На витрине ПАО "БРТ"
были представлены техни-
ческие новинки и серийные
автокомпоненты. С посети-
телями стенда общались
директор Балаковского фи-
лиала ООО "Автоформ"
Юлия Фудина и менеджеры
по продажам Антон Штефан,
Сергей Гвоздев, директор по
развитию Алексей Пород-
нов, руководители проектов
Владимир Иванов и Евгений
Сигал. В этом году наша груп-
па пополнилась новым учас-
тником - молодой специа-
лист Евгений Сигал присут-
ствовал на форуме впервые.

Работа представителей
БРТ была напряженной на
протяжении всех четырех
дней - выставка привлекла
внимание порядка 30 тысяч
профессионалов из 64 стран
и 78 регионов России. Как от-
метили сами участники, еже-
годно расширяется ее зару-
бежная аудитория. На ны-

“MIMS” ÎÏÐÀÂÄÀËÀ ÎÆÈÄÀÍÈß
Группа руководителей и

специалистов ПАО "БРТ"
была делегирована в кон-
це августа в Москву для
участия в работе еже-
годной Международной
специализированной выс-
тавки "MIMS-2019". Деле-
гацию Балаковорезино-
техники возглавил и.о.
генерального директора
О.А. Сильченко.

нешней выставке впервые
были представлены нацио-
нальные павильоны Индии,
Малайзии и Таиланда. На фир-
менных стендах компаний из
Германии, Франции, Италии,
Кореи, Тайваня, Турции мож-
но было увидеть новинки в
сфере автомаркета. Китайс-
кие производители устроили
"бренд шоу" - они презентова-
ли независимые бренды на-
циональной автомобильной
промышленности, пригласив
на мероприятие руководите-
лей Бюро развития внешней
торговли Министерства ком-
мерции КНР, руководство Ки-
тайской торговой палаты в
России, а также провели
встречи с крупными покупа-
телями автозапчастей. China
Brand Show приурочено к 70-
летию установления дипло-
матических отношений меж-
ду Россией и Китаем. К дело-
вой программе был отнесен
форум IMAF 2019, который
проходил 27-28 августа. Одна
из тем, которую обсуждали
участники, касалась локали-
зации производства со сто-
роны закупщиков и поставщи-
ков. Форум был актуален для
представителей руководства
нашего предприятия.

К производственной дея-
тельности БРТ традиционно
был проявлен повышенный
интерес. Отвечая на вопросы
посетителей заводского
стенда, представители ПАО
"БРТ" выступили в роли
имиджмейкеров - устраивали
видео-презентации, расска-
зывали о последних достиже-
ниях компании в области ос-
воения резинотехнической
продукции, внедрении новей-
ших технологий, использова-
нии современного оборудо-
вания, а также о реализации
инновационных проектов, ко-
торые выведут предприятие
на новую орбиту раз-  вития.
Всем     заинтересованным в
сотрудничестве с ПАО "БРТ"
лицам вручались комплекты
с рекламной и сувенирной

продукцией - информацион-
ные проспекты, буклеты, ка-
талоги с перечнем выпускае-
мой продукции.

В комнате переговоров про-
ходило общение с теми
представителями деловых
кругов, которые решили вый-
ти на перспективный рынок
автокопонентов и автозапча-
стей. Были организованы
встречи, направленные на
поддержание и развитие свя-
зей с существующими клиен-
тами. Руководители крупных
закупочных сетей и оптовых
компаний смогли обсудить
различные бизнес-проекты.
В том числе - вопросы, каса-
ющиеся увеличения объе-
мов реализации продукции,
бонусных программ, которые
будет использовать ООО
"Автоформ" для привлечения
к сотрудничеству новых кли-
ентов.

MIMS давно стала мощней-
шей площадкой для делового
общения профессионалов.
На международной выставке
товаропроизводители из раз-
ных уголков планеты уча-
ствуют в прямых перегово-
рах, находят реальных парт-
неров, знакомятся с новыми
продуктами, высокими тех-
нологиями, предлагаемыми
услугами. Здесь обсуждают,
рассматривают, принимают
интересные предложения,
налаживают контакты для
дальнейшего детального и
конкретного общения. И, ко-
нечно, очень важна сама ат-
мосфера выставки. Презен-
тации технологий, новинок,
акцентирование на развитии
основных направлений авто-
прома позволяют лучше ори-
ентироваться в конкурент-
ной среде. Отличительной
особенностью выставки
"MIMS-2019" от других анало-
гичных проектов стало об-
суждение глобальных перс-
пектив и вызовов автомо-
бильной отрасли.

Мнение участников
Алексей Породнов,
директор по развитию:
- МИМС - действительно яр-

кое событие в автомобильной
индустрии. Для нашей коман-
ды работа на специализиро-
ванной выставке была насы-
щенной, продуктивной, ре-
зультативной. Мы активно
общались с поставщиками
сырьевых продуктов, во вре-
мя деловых встреч обсудили
вопросы, касающиеся каче-
ства сырья, ценовой полити-
ки. Сейчас отрабатываем все
контакты.

Д.Н. Кротов,
директор филиала ООО

"Автоформ" в г. Волжском:
- В этом году выставка была

намного масштабнее, чем
прошлогоднее мероприятие,
и по размерам, и по заинтере-
сованности бизнесменов к
российскому рынку. Особен-
но - со стороны восточно-ев-
ропейских компаний. Среди
участников можно было
встретить большое количе-
ство польских, румынских то-
варопроизводителей. А вот
крупные российские пред-
приятия, к сожалению, не
были представлены так ши-
роко. Их заменили представи-
тели бизнеса из Поднебес-
ной. Я прошелся по китайским
стендам, посмотрев продук-
цию, отметил, что китайцы
улучшают качество товаров -
надо отдать им должное.
Меня, скажем так, больше
интересовало производство
рукавов. А это не совсем ав-
томобильный рынок. Больше
сельскохозяйственная, стро-
ительная тематика. Мы ус-
пешно провели переговоры по
вопросам возможного сотруд-
ничества с представителями
трех крупных компаний по
выпуску газосварочной аппа-
ратуры.

Евгений Сигал,
руководитель проектов:
- Меня, новичка, поразил

высокий темп работы выс-
тавки, которому мы стара-
лись соответствовать, прояв-
ляя активность. Форум похо-
дил на огромный муравейник,
который был приведен в по-
стоянное движение. Внима-
ние посетителей рассеива-
лось от большого количества
стендов, неоновой рекламы,
музыки и шума. Наша задача
заключалась в точечной ра-
боте с клиентами. Позитив-
ный настрой и встречные воп-
росы наших сотрудников рас-
полагали к себе гостей, кото-
рые хотели узнать от нас
уточняющие подробности.
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•  Техническая инвентаризация жилых домов, квартир,
строений, сооружений.
•  Выдача справок о технических характеристиках объектов
капитального строительства.
•  Изготовление технических планов.
•  Изготовление актов обследования.
•  Межевание земельных участков.
•  Изготовление межевых планов.
•  Постановка на кадастровый учет.
•  Оценка (ипотека, наследство (дом, квартира, земельный

участок, и т.д.), имущественные споры, автотранспорт,
оборудование, спецтехника) рыночной стоимости имуще-
ства.

•  Экспертные услуги по оценке транспортных средств при
ДТП.

Данные работы организация выполняет согласно лицензий

ООО "МЕЖРЕГИОНАЛЬНЫЙ
КАДАСТРОВЫЙ ЦЕНТР - БТИ"

Оказывает услуги:

Адрес: г. Балаково, ул. Ленина,  дом 100 ,
контактные тел.: 46-16-08, 8-937-972-92-72
E-Mail: bti@rost-bti.ru
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 Для участия в Первенстве в наш город прибыло 160 спорт-
сменов из саратовского региона. Победители и призёры со-
ревнований определялись в каждом виде программы, в каж-
дой возрастной категории по лучшему времени прохождения
дистанции.

Спортивный праздник, приуроченный к Дню города, прохо-
дил в два этапа.7 сентября с центральной площади стартова-
ли соревнования по лыжероллерам. Маршрут следования
спортсменов проходил по новой лыжероллерной трассе, про-
легающей через мост  Победы. Мужчины преодолевали 20-ки-
лометровую дистанцию, для представительниц прекрасного
пола расстояние было наполовину короче. Осенний кросс со-
стоялся в воскресенье, 8 сентября. Соревнования по бегу
проходили за городом, на трассе лыжной базы "Снежинка".
Мужчины бежали 6 километров, женщины - 3 километра.

Интересы ПАО "БРТ" на Первенстве представляли лучшие
заводские спортсмены. Общий старт по лыжероллерам выиг-
рали саратовские лыжники. Владимир Стешенко стал бронзо-
вым призером в своей возрастной группе. Поборолся за при-
зовые позиции и Вячеслав Осипов. Юрий Тереханов пробе-
жался по открывшейся лыжероллерной трассе вне зачета,
организаторы не допустили его до гонки - у спортсмена оказа-
лись лыжероллеры не той марки.

В соревнованиях по кроссу принимала участие наша велико-
лепная троица. Вячеслав Осипов и Владимир Стешенко ста-
ли вторыми среди участников своей возрастной группы,
Юрий Тереханов был признан бронзовым призером среди
легкоатлетов своей возрастной категории. Победители и при-
зеры Первенства награждены Почетными грамотами и меда-
лями.

Татьяна Олейникова
СТАЛИ

ПРИЗЕРАМИ ПЕРВЕНСТВА
В минувшие выходные, 7-8 сентября, в Балакове про-

ходило открытое Первенство БМР по общефизической
подготовке среди лыжников-гонщиков.

В ПЕРСПЕКТИВЕ - С БЕССТУПЕН-
ЧАТОЙ ТРАНСМИССИЕЙ

"АвтоВАЗ" рассматривает возможность выпуска Lada
Vesta с бесступенчатой трансмиссией в ближайшие один-
два года.

Об этом заявил руководитель пресс-службы автопроизводи-
теля Сергей Ильинский: "Подтверждаем, что ведем работу над
этим автомобилем, но пока рано говорить о каких-то планах по
его выпуску и датах".

В конце июля российские дилеры Lada открыли продажи мо-
дели Xray Cross с вариатором. Новая коробка передач сочета-
ется с 113-сильным атмосферным двигателем HR-16 объемом
1.6 литра. Доплата за новую трансмиссию составляет 50 тысяч
рублей. До этого момента в списке автоматических коробок
передач, доступных для автомобилей Lada, были роботизиро-
ванная коробка передач стоимостью 25 000 рублей, а также 4-
диапазонный "автомат" Jatco.

Напомним, что в начале 2019 года руководство "АвтоВАЗа"
сообщило, что автоматической трансмиссии на модели Vesta
пока не будет. "Lada Vesta предлагается с роботизированной
коробкой АМТ, продажи которой составляют до 20% от общих
продаж модели - это достойный показатель", - заявил тогда
исполнительный вице-президент АвтоВАЗа по продажам и
маркетингу Ян Птачек. Тогда же было отмечено, что внедрение
новой трансмиссии потребует существенных затрат, что отра-
зится на общей стоимости модели.

"ПАТРИОТ" НА НОВОЙ ПЛАТФОРМЕ
Ульяновский автомобильный завод совместно с НАМИ ра-

ботает над созданием и запуском перспективной плат-
формы "Патриот-2020".

Об этом рассказал генеральный директор завода УАЗ Адиль
Ширинов, сообщается на сайте пресс-службы правительства
Ульяновской области. Инвестиции в проект составят около 7
млрд рублей. Предполагается, что благодаря выпуску новых
продуктов, в том числе "Патриота" с новой трансмиссией, а
также "Профи" повышенной грузоподъемности, производителю
удастся восстановить объемы производства и продаж автомо-
билей.

"Ключевыми приоритетами Ульяновского автомобильного
завода сегодня являются сохранение и увеличение рыночной
доли бренда УАЗ, сохранение финансовой устойчивости пред-
приятия за счет оптимизации структуры затрат и развитие
модельного ряда в соответствии с запросами рынка", - отметил
Адиль Ширинов.

Уже в этом году УАЗ намерен выпустить 45,6 тысячи автомо-
билей, из которых более 4 тыс. единиц отправятся на экспорт.
В 2020 году объем производства должен составить 46,8 тыс.
машин, 5 тыс. автомобилей будут поставлены на зарубежные
рынки. По данным Ассоциации европейского бизнеса, за ян-
варь-июль в России было продано 19 555 автомобилей марки
УАЗ, что на 3 процента меньше, чем за аналогичный период
прошлого года.

По материалам журнала "Движок", август, 2019
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НОВЫЕ ДЕТАЛИ В КУЗОВЕ
Чтобы улучшить коррозионную стойкость модели, в со-

став сваренного кузова внедорожника УАЗ "Хантер" вклю-
чены пять новых элементов.

Это уже второй этап улучшений "Хантера": первый был реали-
зован два года назад - тогда в состав сваренного, но неокрашен-
ного автомобиля включили проём двери задка и саму дверь. А
теперь этот список пополнили надставки боковых дверей и
проём лобового стекла. Это позволило окрашивать их не по
отдельности, а в составе кузова. Как результат, были улучшены
коррозионная стойкость и внешнее восприятие автомобиля.
Кроме улучшения потребительских свойств, это позволило "вы-
ровнять трудоёмкость производства", сократив излишние тех-
нологические и логистические потоки.

Теперь на надставки боковых дверей и проём лобового стек-
ла наносят первичный катафорезный грунт, затем - вторичный
грунт, после чего окрашивают. Ранее все перечисленные дета-
ли обрабатывали анафорезом (это более примитивная техно-
логия, нежели катафорез), вручную красили чёрной краской (на
фото) и только затем устанавливали на отдельно окрашенный
кузов. При этом "Хантер" обзавёлся антиблокировочной систе-
мой тормозов, а также мостами типа "Спайсер" и трансмисси-
ей фирмы Dymos. Как напоминает пресс-служба марки, корей-
ская пятиступенчатая коробка также устанавливается на моде-
ли "Патриот" и "Пикап" и зарекомендовала себя "как очень на-
дёжный агрегат".


